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 ６月の最終週の週末は天候が悪く，７月

２日の朝は，大雨注意報が出るほどの降り

になりました。そんな中，子ども達はいつも

通りに登校してきました。 

 傘をさしての登校は，いつも以上に気を

つけなければなりません。登校班長さんは，

普段にも増して大変だったと思います。今

回に限らず，いつも下級生のことを考え登

校してくれていることにとても感謝してい

ます。 

雨の日は，長靴で登校してくる子ども達

も多くいます。

ふと，下駄箱は

どんな状態にな

っているか見に

行きました。す

ると，いつも通

りの整頓された

様子が見られ，

とてもうれしく

なりました。長

靴の大きさに合

わせ，小さい長

靴は横向きに入

れ，大きい長靴

は先の方だけ中

に入れ，それぞ

れ工夫して入れていました。甲斐市の教育 

 方針にある「甲斐っ子の宝」が，子ども達の

中に根付いているのを感じました。写真で

の紹介は１・２・５年生だ

けですが，全てのクラス

の下駄箱がきれいになっ

ていました。小さな１年

生までできているこの状況は，先生方の日

頃の指導及び，ご家庭での声かけや指導が

あってのことだと思います。ありがとうご

ざいます。小さなことかもしれませんが，こ

の心がけ一つ一つが，子ども達の成長を支

えています。 

４年生出前教室の授業 

 ７月６日（火）に，４年生で出前教室の授

業が行われました。「出前教室」とは，外部

機関の方が学校に来て，その仕事について

説明していただいたり体験活動をさせてい

ただけるものです。今回の学習は，「下水道

公社」の方が学校

に来て，下水道の

仕組みや施設の

説明をしてくれ

ました。例年は，

４年生の社会科の学習で，校外学習として

見学に行っていました。しかし，コロナウイ

ルスの影響で，施設に行くことができなか

ったため，「出前教室」という形で学習しま

した。 

 下水道の仕組みや施設については，社会

科の教科書に載っていますが，実際に働い

ている人が話をしてくれることは，子ども 



達にとってよい経験となります。普段の授

業以上に，興味を持って，真剣に話を聞いて

いました。詳しい

学習内容は，学校

のホームページ

に載っています

ので，よろしけれ

ばご覧ください。 

 

   

 

 学校だより第５号で，「GIGA 開き」につ

いて載せました。その後，各教室でもパソコ

ンを活用した授業が行われています。高学

年では，調べ学習において，各自の調べた結

果を班で共有することに使っていました。 

 パソコンを使い始めるのに，どうしても

必要になることが文字入力です。この作業

が低学年には難しく，先生方も準備に苦労

していました。 

先日，１年教室で，「GIGA 開き」が行わ

れました。 

文字の入力の仕

方を，一つ一つ丁

寧に説明し，みん

ないっしょに入力

作業を進めていま

した。子ども達は

入力の仕方で分からないことがあると，黙

って手を挙げて先生を待っていました。担

任は，その一人

一人に教えに行

っていました。

自分が入力して

パソコンの画面

に変化が起こる

と，子ども達からは「すごい」といった喜び

の声がきこえてきました。その時の表情は，

喜びで輝いて見えました。 

子ども達を助ける上で，教える人が多い

と進行が進めやすくなります。１年生の

「GIGA 開き」では，「ギガサポーター」と

呼ばれる方が応援にきてくれました。この

「ギガサポーター」とは，甲斐市で各校に配

置していただいて

いる，パソコン操作

のプロの方です。だ

いたい，月に２回来

ていただく予定で

す。低学年だけでなく， 

全校的に関わっていた 

だき，より効果的な活動 

にしていこうと思います。 

安全のための防犯教室 

 ７月７日（水）に，全校児童対象に防犯教

室が行われました。甲斐警察署生活安全課

の方やスクールサポートスタッフの方に来

ていただいき，お話ししていただきました。

発達段階に合わせ，低学年（１～３年生）と

高学年（４～６年生）の２つに分かれて実施

しました。低学年は不審者への対応の仕方，

高学年はSNS

の安全な使い

方について学

習しました。

コロナの影響

があり，実際

に触れ合って体験することはできませんで

したが，DVD を見ての学習や，子ども達に

寄り添った話の仕方をしていただきまし

た。低学年にとっては長い時間だったと思

いますが，子ども達はしっかりと話を聞い

ていました。 

 これから長い夏休みになります。今回の

学習をいかして，危険なことに巻き込まれ

ず，楽しい生活を送れるように，ご家庭でも

ご協力をよろしくお願いいたします。 

この方が，ギガ 

サポータです。 



 


